

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 07/11/25 »

Chers Parents,

Dans toute la France, cette semaine est placée sous le signe de la « **lutte contre le harcèlement scolaire** ». A St-Jo, nous pensons que le meilleur moyen de nous battre contre ce fléau est d'œuvrer pour encourager les bons comportements. Nous préférons nous ancrer dans une démarche positive et méliorative, et ainsi nous placer dans une logique de prévention continue... afin justement que les agissements blessants restent à la marge !... Ainsi, ce vendredi, a eu lieu, déjà, la **4ème édition** de la « **Journée Bleue de la Gentillesse** » dans l'établissement, témoignage que cette préoccupation nous anime depuis longtemps !

Ainsi, compliments et réflexions positives ont pu être échangés tout au long de la journée, tantôt de vive voix, tantôt au cours d'activités de productions d'écrits diverses, tantôt de manière plus artistique, mais toujours sous une teinte bleutée, couleur symbolisant cette cause. Un des objectifs de cette initiative est d'aider chacun à prendre conscience de « *l'effet miroir* » qu'engendre une attention positive... En effet, lorsqu'une personne fait fleurir une gentillesse, elle déclenche un sourire face à elle, ... Ce qui, *en miroir*, fait sourire les 2 personnes, amenant ainsi un cercle vertueux, à bien garder à l'esprit !...

Cette journée fut également l'occasion de lancer notre toute nouvelle « **Cellule Ecoute** » : composée de maitresses, de professeurs du collège, de surveillants, de personnels de l'établissement ... cette initiative vise à offrir une possibilité supplémentaire d'oreilles attentives à tous nos élèves, primaires comme collégiens !... La version synthétique de notre **protocole de lutte contre le harcèlement** est également jointe pour rappel à ce courrier.

Cette semaine de reprise a démarré sur les chapeaux de roue, avec d'autres nombreux projets enclenchés !

Ainsi, ce jeudi, nos classes de CP le matin, puis celles de CE1 l'après-midi se sont rendues au **Théâtre à Colmar** pour assister au spectacle des *Fantasticks*. Cette **comédie musicale**, inspirée de l'œuvre d'Edmond Rostand, se pose la question : « Les enfants font-ils toujours l'inverse de ce que disent leurs parents ? » Voilà de quoi pimenter vos discussions du week-end !...

Nos élèves de CM1 ont vécu jeudi une journée inédite « **Quiétude attitude** », à la découverte de la **montagne**. Guidés par Loïcia, ils ont d'abord étudié en classe la **géographie locale**, les montagnes qui nous entourent, sa faune, sa flore... Il s'en est suivi un jeu de piste, puis une **immersion en pleine nature**, équipés de jumelles, pour observer les collines sous-vosgiennes !

L'Escrime fait également son grand retour à Saint-Joseph ! Toutes les classes de l'école vivront cette expérience à un moment dans l'année, mais ce sont les CP et les CE1 qui ont ouvert le bal ce vendredi. Avec leur « maître d'armes » Christelle, les enfants se lancent dans la découverte de ce **sport de combat**, qui sollicite autant la tête que les jambes...

A l'inverse, le **Rugby**, avec « Coach Florentin », tire sa révérence après une dernière séance aujourd'hui pour la moitié des classes de l'Ecole. Au cours de la dernière période de l'année, ce sera l'autre moitié des enfants de l'Ecole qui profitera d'un cycle portant haut les valeurs du collectif, de l'engagement, du dépassement de soi et de la solidarité.

Nos CM2 poursuivent la passation du « **Bloc 3 du Savoir Rouler à Vélo** », qui allie aisance à deux-roues et connaissances en matière de **Sécurité Routière**. A travers des sorties encadrées par une animatrice agréée sur les routes rouffachoises, nos élèves sont responsabilisés et apprennent en situation réelle.

Nos élèves de CE1 ont vécu leur dernière séance de **Natation** ce mardi à la piscine d'Ensisheim. Ils laisseront le bassin à leurs « grands-frères » de CM2 dans 2 semaines, qui tâcheront de valider leur « **Savoir-Nager** » ! Cette ultime séance sera l'aboutissement de tout un cycle d'apprentissage de la natation scolaire, et devra permettre à nos élèves de CM2 d'aborder sereinement la « **Classe de Voile** » qui se profilera en fin d'année scolaire.

Ce mardi, ce sont nos CM1 qui ont vécu une belle journée riche d'émotion et de partage **avec nos seniors de l'APAMAD de Rouffach**. Avec nos aînés, nos jeunes ont expérimenté quelques jeux de dextérité, réalisé ensemble quelques bricolages, et surtout pris, comme toujours, beaucoup de plaisir à travers ces **échanges intergénérationnels** !...

Ils furent également de retour ce mardi : nos amis les « **Chiens-Visiteurs** » étaient présents en pleine forme pour accompagner une nouvelle classe. Des instants qui réjouissent nos élèves tout en leur permettant d'**appréhender les codes canins et la juste posture à adopter avec les animaux**.

Clin d'œil également à notre association de parents d'élèves, l'APEL, qui organise une **après-midi « Jeux de Société »** ce samedi ! Comme l'année passée, tous les présents se réjouiront de ce moment convivial !...

Rappel important enfin : ce lundi 10 novembre, les équipes enseignantes suivront une « **Formation Informatique** », en lien avec les nouveaux équipements numériques de l'établissement. Avec le mardi férié, ce n'est donc que jeudi que nous retrouverons les enfants, puisqu'il n'y aura pas classe lundi. Très belle fin de semaine à toutes et tous !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré